



El Concejo Deliberante de Apóstoles distinguió a los deportistas del pentathlon moderno que participaron del Torneo Sudamericano que se desarrolló en Magdalena Buenos Aires

Pequeños deportistas apostoleños fueron distinguidos por el Concejo Deliberante durante la sesión ordinaria de este jueves 22 de noviembre, debido a su destacada actuación en el Torneo Sudamericano que se desarrolló este fin de semana en la ciudad de Magdalena, provincia de Buenos Aires. Estuvieron acompañados por el entrenador Marcelo Pereyra. En la apertura de la sesión, el concejal Juan Manuel Ortíz agradeció al artista local Ricardo Subcyczyn por el cuadro sobre Apóstoles que presentó y que quiere dejar en comodato en la Municipalidad. Luego los concejales aprobaron por unanimidad un proyecto de ordenanza del concejal Ortíz de imposición de nombres a calles del Barrio Cruz del Gallo: Jorge Isabelino Ortíz, tripulante del ARA San Juan, oriundo de Garupá, Eliana Krawczyk, Teniente de Navío y primer mujer submarinista, oriunda de Oberá, calle ARA San Juan, Submarino de la Armada Argentina y calle Juan Vas Cabeleira y Ana Dominga Olexin.

Fue aprobado un proyecto de declaración presentado por la concejal Marta Poterala (FR-PJ) por la presentación de la obra teatral “Pedido de Mano” del Grupo de Teatro “Agua de Río”, que se pondrá en escena el 25 de noviembre a partir de las 19 horas en la Sala Narass, ubicado sobre la calle Rivadavia de Apóstoles.

El mismo tratamiento tuvo otro proyecto de la concejal Poterala para la señalización de espacios de ascenso y descenso frente a sanatorios o centro de salud. La edil expresó que “es un pedido de vecinos y remiseros, ya que muchas veces no encuentran espacio para bajar a personas mayores o con diferentes capacidades.”

Seguidamente fue declarado de interés municipal la presentación del Libro “Antología de

Cuentos Infantiles” del Grupo de Escritores de Apóstoles (GEA) que se realizará el viernes 23 de noviembre a las 20 horas en el Centro Cultural Raúl Taurant Delavy. La iniciativa fue presentada por el concejal Juan Manuel Ortíz (PJ-FR).

Mejoras en Balneario Cámping Municipal

Los concejales aprobaron por unanimidad un proyecto de comunicación del concejal Fabián Skuarek (FR-PJ) para el acondicionamiento del Cámping Municipal. El presidente del Concejo Deliberante expresó que “con la llegada de la temporada de verano 2018/19 se impone una serie de mejoras en este espacio dedicado al ocio, descanso y deportes municipal, con acceso libre y gratuito.” Skuarek solicitó la refacción de parrillas, remarcación de las canchas de fútbol y vóley, mejoras en la iluminación, ampliación de quinchos, además de organizar torneos de fútbol y beach vóley para la apertura de la temporada.

Reclamos por la baja tensión en el Barrio Estación

Finalmente, los ediles aprobaron por unanimidad un proyecto de comunicación del concejal Fabián Skuarek (FR-PJ) solicitando a la Empresa Emsa que verifique el estado del cableado o red de la calle Andrés Guacuararí del Barrio Estación Apóstoles, por la baja de tensión que no les permite a los vecinos la utilización de electrodomésticos. El pedido fue reforzado por el concejal Roberto Carlos Villalba (FR-PJ), quien expresó “basta de proyectos de comunicación, basta de proyectos, este tema ya lo venimos sosteniendo desde hace tiempo, y los vecinos se quejan con razón.”

El concejal Juan Manuel Ortíz recordó que el próximo miércoles 28 de noviembre el Honorable Concejo Deliberante de Apóstoles celebrará 105 años de vida. Fue creado el 28 de noviembre de 1913. Durante la sesión ordinaria visitaron el HCD la Jefa de la Regional del IPS, Patricia Guimaraez y la delegada local Susana Scholz en el marco de la campaña de sensibilización por el Mes de la Diabetes, entregando a las personas el "El Lazo Azul".

Pequeños deportistas fueron distinguidos por el Concejo Deliberante

Jueves, 22 de Noviembre de 2018 22:09 -

